

Ante el incremento de casos y las nuevas medidas adoptadas en el municipio como parte de una estrategia para detener el contagio por [Covid 19](#) entre la población, los trabajadores del Centro Universitario (CUM) quienes se encontraban prestos a iniciar el proceso de exámenes para el cierre del curso escolar 2020-2021 se vieron en la obligación de suspender todas las actividades hasta nuevo aviso.

Se prevé que las pruebas se estarán llevando a cabo en septiembre del 2021 cuando se espera que la actual situación epidemiológica del país haya cambiado favorablemente.



CUM tareas pendientes

Por el momento en el CUM de [Puerto Padre](#) se suspenden las actividades docentes de pregrado y postgrado y todos los tipos de curso (diurno, por encuentros y a distancia), los que pasaron de manera temporal a modalidad no presencial.

Los que cursan maestrías se mantienen sin actividades presenciales, no obstante disponen de las orientaciones para continuar trabajando de manera que puedan autoprepararse. Los profesores continuarán preparando los materiales docentes y aprovechan este tiempo para avanzar en las investigaciones y en la elaboración de artículos científicos implementando la modalidad de teletrabajo con acciones de autosuperación según sus funciones.

El trabajo en los vacunatorios de los estudiantes del CUM

Los estudiantes del curso regular diurno quienes recibían docencia en la cabecera municipal se incorporarán a las tareas de apoyo a la vacunación en el municipio.

CUM en Puerto Padre: reveses por la Covid

Última actualización: Lunes, 05 Julio 2021 13:53

Visto: 750

Desde sus hogares, tienen la responsabilidad de trabajar como promotores en su familia y comunidad apoyando el aislamiento, además del cumplimiento de tareas concretas asignadas por la Universidad que tienen que realizar en este período.

Para ello cuentan con materiales docentes, bibliografías y guías de estudio que les servirá para su autopreparación y recibirán en caso de ser necesario el apoyo y asesoría de los profesores del Centro Universitario Municipal, a través de las redes sociales o grupos de WhatsApp que han sido creados para estos fines.